

## Faygling

Auf besonderen Wunsch einer einzelnen Person, schreibe ich hier mal was über mich: Nein keine Angst ich veröffentliche hier nicht mein Tagebuch \*zwinkert\*. Also..... Was soll ich denn schreiben?! \*mekker\* Ich heiße Fay, nagut eigentlich heiße ich Fanny "Vanessa", aber dafür kann ich ja nix \*g\*, werde aber auch gern als häßliche Ente bezeichnet oder als Allison (von Ally Mcbeal weil ich so verrückt bin). Am 22.06.83 hat mir der erste Kerl auf den Hintern gehauen. Nagut er war net wirklich hübsch, aber was will man von einem Frauenarzt schon verlangen?? \*gg\* Ich wohne in der Landeshauptstadt von Sachsen. Für alle die so viel Ahnung von Geographie haben wie ich: Dresden. In meiner Freizeit hänge ich meist in irgendwelchen Chats rum oder lese im Trabantforum. Zu meinen größten "Hobbys" zählen meine 2 Katzen, mein Patenkinder Lisa-Aline (Rängdängdängbaby) und Angèlina, sowie meine Mitbewohnerin Larissa Maria. Diese habe ich übrigens am 24.12.2005 um 00:01 Uhr in Dresden zur Welt gebracht. Ich schreibe auch ab und zu Gedichte. Welche zum Lachen und welche die so tiefsinnig sind, daß sie kaum ein Mensch versteht. Mein Club, der "ITC Kleine Stinker" besteht nun mittlerweile wohl nur noch aus mir und ev. meinem Bruder. Aber keiner von uns beiden kann es sich momentan leisten einen Trabant wirklich zu halten und aufzubauen. Vor einer ganzen Weile bekam ich ein Angebot vom "Zu-gut-für-diese-Welt"-club was ich aber abgelehnt habe, da ich nicht würdig genug dazu bin. So und wenn ihr mehr wissen wollt, fragt mich doch einfach einmal im Chat.